



RINGKASAN

HALIMATUSYA'DIAH. Tugas Tim Kreatif dalam Proses Produksi Program Kids Menu pada Kids TV MNC Channels. *Creative Team Tasks in the Production Process of the Kids Menu Program on Kids TV MNC Channels*. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Kids TV merupakan salah satu channel berlangganan di bawah naungan MNC Channels yang pada peluncurannya saluran ini dikhususkan menjadi saluran anak-anak dengan target penonton utamanya adalah laki-laki dan perempuan dengan usia 5 sampai dengan 14 tahun. Menggunakan *tagline* “*Learn, Laught, Love*” Kids TV menayangkan program-program bergenre *entertainment, magazine, edutainment, verity show, animation, puppet, dan movie* yang dikemas dengan *look dan feel* yang *colorful, playful, dan fun* sehingga sangat sesuai dengan target khalayaknya.

Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan Tugas Tim Kreatif dalam Proses Produksi Program Kids Menu pada Kids TV MNC Channels. Pengumpulan data dilakukan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di kantor MNC Channels yang berada di MNC Studios Tower II Lantai 4, Jalan Raya Perjuangan no 9-10, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Pengumpulan data dilakukan selama 59 hari kerja terhitung sejak 2 Februari 2022 sampai dengan 29 April 2022. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, partisipasi aktif, diskusi, studi pustaka dan dokumentasi.

Proses Produksi Proram Kids Menu pada Kids TV MNC Channels terdiri dari tiga tahapan, ketiga tahapan tersebut diantaranya adalah pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Pada ketiga tahapan produksi tersebut banyak hal dan pihak yang terlibat agar proses produksi berjalan baik, salah satunya adalah tim kreatif. Tim kreatif memiliki peran penting dalam proses produksi program Kids Menu ini, mulai dari tahap produksi sampai pasca produksi. Tim kreatif harus melakukan tugas-tugasnya agar proses produksi ini berjalan dengan baik. Tidak jarang dalam proses produksi tersebut tim kreatif menemukan hambatan dan hambatan tersebut dapat diselesaikan dengan baik.

Kata kunci: kids menu, kids tv, proses produksi, tim kreatif, tugas

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritrik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.